

Cubanos Idalys y Gracial reciben votos en encuesta de Prensa Latina



Matanzas, Cuba, 9 nov (PL) La judoca Idalys Ortiz y el pelotero Yurisbel Gracial, sumaron los votos de la emisora La Voz de la Victoria (RVV), en la encuesta de Prensa Latina para elegir a los mejores atletas del año en Latinoamérica.

En ese sondeo la discóbola Yaimé Pérez y el boxeador Andy Cruz, conquistaron en las mismas categorías la votación de Radio Llanura de Colón (RLLC).

Ambos medios radiales pertenecen, respectivamente, a los municipios Ciénaga de Zapata (sur) y Colón (centro/este) de la occidental provincia de Matanzas.

La cubana Ortiz, es primera del ranking mundial, ganó este año el Grand Slam de París y Dusseldorf, el Grand Prix de Mongolia, el campeonato continental y los Juegos Panamericanos, celebrados ambos en Lima, y en total acumula 26 éxitos y solo dos derrotas.

Otra cubana, Yaimé Pérez, lideró por segundo año consecutivo la Liga del Diamante, y se impuso

además en los Juegos Panamericanos de Lima y en el Campeonato Mundial de Doha.

Andy Cruz resultó campeón de los 63 kilogramos en el Campeonato Mundial de Ekaterimburgo, Rusia, y de los 64 kilos en los Juegos Panamericanos de Lima, y está considerado por muchos expertos como el mejor pugilista de Cuba de la actualidad.

Gracial, también de Cuba, se tituló campeón de la Liga Profesional de Béisbol de Japón, con los Halcones de Softbank, y fue elegido como el Jugador Más Valioso de la Serie Final 2019.

En cuanto a los colectivos más destacados este año, Llanura de Colón escogió al equipo de fútbol-sala de Argentina, mientras La Voz de la Victoria prefirió al conjunto de voleibol de Brasil.

Entre los cinco mejores los diversos medios escogieron a Yulimar Rojas (atletismo, Venezuela), Leonel Messi (fútbol, Argentina), Leidy Solís (pesas, Colombia), Juan Soto (beisbol, República Dominicana), Ismael Borrero (lucha, Cuba), Rafael Alba (taekwondo, Cuba) y Mijaín López (lucha, Cuba).

La edición 56 de la encuesta anual de Prensa Latina cerrará el 18 de diciembre y un día después se darán a conocer los ganadores.

El velocista cubano Enrique Figuerola resultó el primer ganador de esta indagación, después de su medalla de plata en los Juegos Olímpicos de Tokio 1964, en los 100 metros planos, versión masculina.

Los máximos galardonados son la triplista colombiana Caterine Ibargüen, y el bolido jamaicano Usain Bolt, cada uno con seis premios.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/207093-cubanos-idalys-y-gracial-reciben-votos-en-encuesta-de-prensa-latina>



Radio Habana Cuba